



*Roques de García.*

### ■ SPN 3 ROQUES DE GARCÍA

**Duración:** 2 horas

**Distancia:** 3,6 kilómetros.

**Dificultad:** Media. Existe un tramo de fuerte pendiente.

**Tipo de ruta:** Circular.

#### Información general de la ruta

Una de las zonas más visitadas del Parque Nacional del Teide. Los Roques de García constituyen un ejemplo singular de diques y pitones volcánicos que separan las dos semicalderas de Las Cañadas, y ofrecen vistas privilegiadas del Teide.

Posibilidad de enlace con SPN 23 y SPN 26.

#### Cómo hacer la ruta

Sendero circular con inicio y final en el Mirador de La Ruleta, junto al aparcamiento de los Roques de García. A este aparcamiento se llega desde el Km. 46,7 de la TF-21.

#### Preste atención a

Las panorámicas desde el Mirador de la Ruleta.

En el punto donde comienza la bajada, en Roques Blancos, sale a la derecha el sendero que lleva hacia Pico Viejo, a los Regatones Negros (SPN 23). No tomar. Tampoco tomar el sendero (SPN 26) que sale a la derecha antes de llegar a La Catedral (2 h) y que lleva hacia el centro del Llano de Ucanca y el mirador de Llanos de Ucanca, la cañada más grande del parque nacional.



## Precauciones

Si el recorrido se realiza en sentido contrario a las agujas del reloj, existe un tramo de subida en fuerte pendiente al final para ganar el Mirador de la Ruleta.

## Descripción del recorrido

Los Roques de García son un conjunto de roques y pitones, muy erosionados por la acción del viento, el agua de lluvia y las oscilaciones de las temperaturas, que están dispuestos a modo de hilera separando las dos semicalderas que forman el anfiteatro de Las Cañadas. Estos roques son restos del antiguo edificio de Las Cañadas.

En este recorrido circular se pueden observar las mejores panorámicas del Llano de Ucanca y el frente de avance de la erupción de Las Narices del Teide (año 1798), en la semicaldera inferior, y el pico del Teide en la semicaldera superior. También se observan rocas con alteraciones hidrotermales, lavas cordadas y pahoehoe, pitones como La Catedral, y el famoso y emblemático Roque Cinchado formado por la acumulación de varias capas de distintos materiales (modelado por erosión diferencial).

La ruta comienza y termina en el Mirador de La Ruleta, junto al aparcamiento (2.127 m). Desde el mirador nos dirigimos hacia el Roque Cinchado por el camino flanqueado por cordones que evitan salirse del sendero protegiendo así la flora de la zona. El sendero prosigue hacia el oeste dejando las paredes a nuestra izquierda hacia el Roque Félix Méndez y posteriormente hacia los Roques Blancos que rodearemos para girar 180° y bajar hacia el Llano de Ucanca (2.020 m) para volver desde la impresionante mole de La Catedral (chimenea volcánica fonolítica), en media hora de fuerte subida, hasta el Mirador de La Ruleta. Durante la bajada de Roques Blancos a la llanura se pasa junto a la colada de lava conocida como La Cascada. En Roques Blancos y al pie de La Catedral, encontramos un par de desvíos (que hemos de obviar) para los senderos SPN 23 y SPN 26 respectivamente.



La chimenea volcánica fonolítica de La Catedral desde el Mirador de La Ruleta.